



Presidente Gabriel Boric sostuvo varias reuniones con miembros del Brics

Gira por Brasil: Presidente critica a Rusia en Brics y canciller sale a explicar sus dichos

Mandatario manifestó su postura sobre guerra en Ucrania, punto que no cayó bien en la delegación rusa.

JOAQUÍN CASTRO

Desde Río De Janeiro

En medio de una de sus intervenciones en el Brics realizado en Río de Janeiro, el Presidente Gabriel Boric se enfocó en mostrar su posición frente a los conflictos internacionales en los que se han visto involucrados dos estados miembros de la instancia, como lo son Rusia e Irán. El primero con la guerra que mantienen con Ucrania y el segundo por las tensiones que se viven con Israel.

El Presidente condenó la agresión de Rusia a Ucrania, así como la situación de los derechos humanos en Irán.

Esta situación tuvo que ser explicada por el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, quien en un punto de prensa manifestó que "el Presidente Boric reiteró lo que ha sido la posición permanente de Chile desde que empezó el conflicto en Ucrania, de que es una guerra de agresión y de que, efectivamente, Rusia es un Estado agresor y lo dijo públicamente".

"Por supuesto, no creemos que haya caído muy bien ese comentario en la delegación rusa", precisó el canciller.

De todas maneras, el ministro de Relaciones Exteriores defendió al grupo Brics, descartando que se trate de una "especie de Eje del Mal".